

Auf dieser Plattform sollen jugendliche Ideen gedeihen

Wallisellen Wallisellen macht bei Engage.ch mit. Jugendliche sollen ihre Ideen fürs Gemeindeleben online einbringen.

Alle Walliseller im Alter zwischen 5 und 25 Jahren haben ab Mai eine zusätzliche Möglichkeit, ihre Ideen, Anliegen und Projekte für die Gestaltung des Gemeindelebens einzubringen. Unter dem Projektnamen «Impact 8304» beteiligt sich die Politische Gemeinde, zusammen mit der reformierten Kirche, den Ortspartnern und einigen Vereinen, an einer nationalen Kampagne Engage.ch.

Konkret sollen die Jugendlichen via ein Formular auf der Onlineplattform in ein paar wenigen Sätzen schildern, worum es ihnen bei ihrem Vorschlag, Anliegen oder Vorhaben geht. Die Gemeindeverantwortlichen – oder die entsprechend zuständigen Personen anderer Institutionen – sollen sich dann direkt mit den jungen Initianten in Verbindung setzen, um die weiteren Schritte gemeinsam festzulegen.

Hinter Engage.ch steht der Dachverband Schweizer Jugendparlamente, der insbesondere mit der eigenen Onlineplattform und über die Kanäle der Social Media die Hemmschwelle für die politische Partizipation von Jugendlichen senken möchte. Von 14 Tagen Vaterschaftsurlaub über härtere Strafen für Vergewaltiger und autofreie Sonntage bis zu Wäschewaschen und Steuererklärung als Schulfächer sind

aus den verschiedenen Regionen der Schweiz schon zahlreiche Anliegen «eingereicht» worden. Die Wallisellen-spezifische Seite ist noch leer. In einem nächsten Schritt werden nun alle Jugendlichen per Brief und Flyer über das Angebot informiert, des Weiteren wird am 11. Mai ein Infostand am Walliseller Frühlingmarkt aufgestellt.

Wallisellen beteiligt sich als eine von fünf Zürcher Pilotge-

meinden an diesem Projekt, im Rahmen des Programms zur Weiterentwicklung der Kinder- und Jugendförderung im Kanton Zürich. «Die Anregungen und Ideen der Jugendlichen können für jede Gemeinde und ihre Bürger ein wertvoller Beitrag für die Gestaltung einer lebenswerten Zukunft sein», heisst es dazu in einer Medienmitteilung. Das lokale Konzept für die Pilotphase hatte das Ressort Gesellschaft

2018 erarbeitet. Die Steuergruppe um Gemeinderätin Verena Frangi Granwehr und den Fachbereichsleiter Jugend, Guido Welte, bringe viel Know-how und «Vernetzungspotenzial» ein. Die Jugendlichen würden sich für ihre Zukunft interessieren und wollten sich «mehr als auch schon» am Gemeindeleben beteiligen.

Florian Schaer

WZ/ZEIGE



Zürcher Renntag
Sonntag, 5. Mai

Foto: Michèle Forster Photography

Pferderennen Zürich-Dielsdorf

Programm Zürcher Renntag, 5. Mai 2019

11 Uhr Türöffnung

12.00 Uhr Ponyrennen

13 - 17 Uhr Pferderennen inkl. Match Race

104. GP der Stadt Zürich, Grand Prix 2000 Guineas
Weitere Flach-, Jagd- und Trabrennen
Wettbetrieb, Festwirtschaft, Aussteller, Ponyreiten...

Tickets

Eintrittstickets inkl. Tribüne (C-F) 20.-

Kinder unter 16 Jahren gratis

Nummerierte Tribünenplätze 45.-

Match Race mit Franco Marvulli,
kommentiert von Annette Fetscherin



RENNVEREIN ZÜRICH

PFERDERENNEN
ZÜRICH-DIELSDORF

Informationen & Vorverkauf: www.pferderennen-zuerich.ch